
 ATA 11/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS

CAÇADOR DO IFSC

Caçador, 09 de Outubro de 2024

No dia nove de outubro de dois mil e vinte e quatro reuniram-se na sala 2.106, às 14h,  os

membros do Colegiado do Câmpus em reunião ordinária. Estiveram presentes a presidente do

colegiado,  Danielle  Regina Ullrich,  e  os membros Ricardo Guz,  Marielli  Aparecida Nava

Paggi, Ademir Goulart (suplente em exercício de titularidade), Gabriel Hermann Negri, Naipi

Hommerding,  Guilherme  Soares,  Viviane  Trindade  e  o  secretário  Douglas  Soria.  A

representante  titular  Patrícia  Frangelli  Bugallo  Lopes  não  esteve  presente,  mas  foi

representada pelo suplente. Os membros externos Beatriz, Diego Braz de Camargo e Taylor

justificaram  suas  ausências.  O  membro  Thiago  Mateus  discente  suplente  justificou  sua

ausência e Gilcleison Lisboa não compareceu. A presidente do colegiado iniciou a reunião

com os informes. O primeiro informe tratou da alteração da data da reunião do Colegiado do

Câmpus, que foi transferida de 06/11 para 13/11, às 13h30. Essa mudança se deve à reunião

do Conselho Gestor, que também terá sua data alterada,  onde será discutido sobre o PAT

2025. O segundo informe foi referente ao convite e à divulgação para a Cerimônia de abertura

da 21ª Semana Nacional de Ciência e Tecnologia (SNCT) 2024, que ocorrerá no dia 16 de

outubro  às  19h,  com  o  palestrante  Marcelo  Girardi  Schappo.  Danielle  menciona  que  os

estagiários estão responsáveis pela elaboração das artes do evento. A formalidade de abertura

será  realizada  em  conjunto  com  a  parte  cultural.  Diversas  oficinas  serão  ministradas,

incluindo atividades à noite voltadas para os cursos noturnos. Destaca também que um torneio

de  robótica,  que  contará  com  a  participação  dos  alunos  do  Câmpus  Florianópolis,  está

programado para quinta-feira e sexta-feira, das 10h às 17h. O terceiro informe foi sobre a

Semana  Acadêmica  dos  Cursos  Superiores,  que  ocorrerá  durante  a  SNCT.  Não  haverá

programação específica para a SNCT para evitar palestras vazias, adotando uma programação

única para todos os eventos. O quarto informe foi relacionado às palestras que ocorreram no

final  de  setembro  e  início  de  outubro,  envolvendo  os  alunos  integrados.  As  atividades

incluem: "Protetores do Lar" (em parceria com CRAS, Polícia Militar e OAB), uma palestra

sobre saúde bucal (com avaliações e testes de visão) para todos os discentes do integrado, e

uma conversa sobre o uso de substâncias psicoativas, em colaboração com a Uniarp, que será

dividida em dois momentos, ainda sem data definida. O quinto informe foi sobre o JIFSC, que

acontecerá entre os dias 29 a 31/10 para os integrados, e 02 a 03/11 para os cursos superiores

e subsequentes. A participação do Câmpus está sendo organizada pela professora Mariana e
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os professores Ricardo, Sayonara, Alexandre e Yves também acompanharão. O sexto informe

foi referente ao Encontro do Ensino Médio Integrado, que ocorrerá de 06 a 08/11 no Câmpus

de Criciúma. Três discentes, Guilherme, Vinicius e Tiago, participarão do evento e contará

também com a participação dos professores Paolo e Ricardo. O encontro incluirá  debates

sobre as diretrizes do ensino médio do IFSC. O sétimo informe foi relacionado a Pesquisa da

Comissão Própria  de Avaliação (CPA),  destacando a participação de alunos e  servidores.

Reforça a importância e a necessidade da participação de todos, com a meta deste ano atingir

100% de participação dos servidores e aumentar o percentual de discentes. A CPA servirá

como um guia para coordenar as ações do IFSC, visando atender às solicitações feitas. Esse

instrumento é fundamental para a gestão e para os cursos superiores. Além disso, menciona

que o IFSC passará por recredenciamento em 2026 para a oferta de cursos e a pesquisa da

CPA é muito importante neste processo. O oitavo informe foi sobre a empresa de manutenção

de ar condicionado, Pinho, que será recebida no dia 14/10. O nono informe foi referente ao

PMOC, informando que, em aproximadamente 30 dias, será verificada a reparação de alguns

aparelhos  de  ar-condicionado  mais  urgentes.  Destaca  que  o  pregão  está  centralizado  na

reitoria,  o  que  impossibilita  ações  imediatas,  e  a  cobrança  por  uma  solução  já  está  em

andamento há mais de um ano. Marielle comentou sobre as prioridades do PMOC, que serão

realizadas  manutenções  corretivas  nos  aparelhos  do  Câmpus,  em especial  na  sala  do  TI,

considerando a urgência da situação. Informou também que a situação do elevador ainda está

pendente,  e  que  durante  todo  o  ano  está  em  andamento  a  construção  da  documentação

necessária. Atualmente, os pregões específicos para engenharia, que se referem ao elevador,

dependem  de  um  engenheiro  mecânico  para  a  elaboração  da  documentação.  Clariane  e

Alexandre auxiliaram na elaboração do memorial  descritivo (termo de referência),  e outro

engenheiro será responsável por assinar o documento. A estrutura do elevador precisará ser

completamente reformulada, uma vez que o elevador existente é destinado ao transporte de

carga e não para passageiros.  Relata  que foram feitas tentativas de orçamento com várias

empresas, mas nenhuma delas demonstrou interesse em participar do processo. Apenas um

orçamento  foi  recebido,  no valor  de 212 mil  reais  de recurso de investimento,  porém no

momento,  não  há  recursos  para  a  manutenção  do  elevador  atual  ainda  este  ano.  Há

considerações sobre a aquisição de um novo elevador, mudando todo o projeto com um novo

estudo. Viviane questionou sobre as sanções aplicáveis àqueles que se responsabilizaram pela

assinatura. Marielle informou que o bloco foi construído há muito tempo e destacou que o

erro ocorreu porque a assinatura foi realizada por um engenheiro civil,  quando na verdade
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deveria ter sido por um engenheiro mecânico. Danielle acrescenta que não se trata de “má

vontade” da gestão e que todos estão cientes da falta de acessibilidade do bloco II. Informou

também que todos os gestores anteriores tentaram, de alguma forma, realizar os consertos

necessários.  Destacou  que,  somente  agora,  contamos  com  dois  professores  engenheiros

mecânicos no Câmpus que conseguiram oferecer ajuda, assim como o professor Gabriel, da

elétrica e finaliza informando que ainda levará tempo até que o elevador esteja funcionando

novamente. Danielle encerrou os informes e passou para o ponto de pauta. O ponto de pauta a

ser deliberado na reunião é referente a apreciação da proposta do Plano de Oferta de Cursos e

Vagas (POCV) do Câmpus Caçador para os anos 2025-2029. Danielle convida o professor

Ricardo para que apresente  a  pauta e  apreciação  da proposta  de POCV. Ricardo começa

apresentando as diretrizes para elaborar o plano de oferta de cursos e vagas do Câmpus, que

irá compor o próximo Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) do IFSC nos anos de

2025 a 2029. Informou que, após o retorno da greve, foi formado um grupo de trabalho (GT)

composto pelos coordenadores das grandes áreas, incluindo a área pedagógica, para trabalhar

na projeção dos próximos 5 anos do Câmpus. Ricardo comentou que, dentro das diretrizes

recebidas, existem alguns pontos que são necessários cumprir, dentre eles: Manter a tipologia

de 70/45, ou seja, 70 docentes e 45 TAEs até o final do plano; garantir que, no mínimo, 50%

das vagas sejam em cursos técnicos, com pelo menos 55% dessas vagas destinadas a cursos

técnicos integrados; assegurar que, no mínimo, 10% das vagas sejam em cursos do Proeja

(EJA-EPT)  por  câmpus;  destinar,  no  mínimo,  20% das  vagas  a  cursos  de  Formação  de

Formadores; manter a relação aluno-professor (RAPc), medida pela CMateq, com um mínimo

de 28; garantir uma ocupação mínima de 80% do total de matrículas ofertadas; alcançar uma

eficiência  acadêmica  mínima  de  70%; considerar  que  a  nova vaga  docente  prevista  deve

considerar  uma carga horária  média de 14 horas-aula e mínima de 10 horas-aula para os

docentes  da  mesma  área  e  não  ultrapassar  o  teto  de  1.830  vagas  de  professores  para  a

execução das ofertas no IFSC, considerando como referência de dimensionamento de vagas

uma média semanal de 14 horas-aula (no ano base) para as áreas de atuação dos docentes.

Ressalta que o plano foi apresentado na reunião ampliada do Conselho Gestor no dia 31/10, e

não houve divergências em relação à comunidade interna do Câmpus. O plano será enviado

para  a  reitoria  até  o  dia  14/11  após  apreciação  do colegiado.  Ricardo  relatou  que,  entre

setembro e outubro do ano passado, foi solicitada a realização do marco zero do Câmpus. O

marco  zero  tem  como  objetivo  identificar  quais  cursos  estavam sendo  ofertados  e  quais

tinham perspectivas de oferta. Na planilha do POCV apresentada, os cursos que estão em
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branco fazem parte do marco zero, referindo-se aos cursos já ofertados no ano passado e que

continuam a ser oferecidos neste ano. Já os cursos destacados em amarelo representam as

propostas  do  GT para  diversificação,  visando  aumentar  as  ofertas  dentro  dos  três  eixos

tecnológicos  já  existentes,  que  são:  Gestão  e  Negócios,  Comunicação  e  Informação  e

Produção Industrial. Ricardo informou que atualmente estão sendo oferecidos, anualmente, os

cursos técnicos subsequentes em Administração e Logística, com uma turma noturna a cada

semestre. O Grupo de Trabalho (GT) propôs a criação de mais três cursos técnicos na área de

Gestão e Negócios: Técnico em Qualidade, Recursos Humanos e Técnico em Vendas. Dentro

do  mesmo  eixo,  há  o  curso  integrado  em  Técnico  em  Administração,  que  é  oferecido

anualmente.  A  proposta  inclui  a  criação  de  mais  uma  turma  do  integrado  no  período

vespertino, permitindo uma rotatividade entre os cursos já existentes, que são: Informática,

Administração e Plásticos. A meta é que, até o final de 2029, sejam formadas quatro turmas

do  integrado,  sendo  três  no  período  matutino/vespertino  e  uma  no  período

vespertino/matutino.  Para  o  período  vespertino,  a  rotatividade  seria  entre  Administração,

Informática e Automação Industrial, onde cada ano entraria uma turma diferente no período

vespertino.  Essa escolha se deu pela  maior  disponibilidade de espaço para atividades.  No

período matutino,  a oferta continuará da forma atual,  até  2028, quando então,  o curso de

Plástico poderá ser substituído pelo Curso de Automação Industrial. Na área de Comunicação

e Informação, foi proposta a oferta de dois novos cursos técnicos subsequentes: Técnico em

Informática  para  Internet  e  Técnico  em  Redes  de  Computadores.  A  proposta  inclui  um

sistema rotativo para a tipologia subsequente,  com a oferta de um curso a cada ano. Não

houve  alterações  nos  cursos  superiores.  Na  área  de  Produção  Industrial,  a  conversa

concentrou-se  no  curso  de  Plásticos,  discutindo  os  fatores  que  dificultam  o  ingresso.  A

intenção do GT é que a última oferta do curso ocorra em 2027. Em 2028, o curso será alterado

para Técnico em Automação Industrial, com uma turma no período matutino em 2028 e outra

no vespertino  em 2029.  A decisão  de  não  descontinuar  o  curso  se  deve  a  uma série  de

investimentos realizados, à carga horária dos docentes e à intenção de recuperar a qualidade

do curso. Dentro da mesma área, atualmente, há o curso subsequente em Eletromecânica, e

destaca a intenção da oferta do curso de Fabricação em Manutenção Mecânica que começará

em 2028 para garantir a rotatividade. Menciona  que, atualmente, os cursos Proeja oferecem a

área  de  Plásticos.  Para  o  próximo  ano,  está  prevista  a  oferta  do  curso  de  Operador  de

Computador no segundo semestre, além de cursos de Formação Inicial e Continuada (FIC)

nas  áreas  de  Eletromecânica  e  Vendas,  a  serem ofertados  um ingresso  a  cada  semestre,
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visando  alcançar  o  percentual  de  10%  mencionado  anteriormente  e  equilibrar  as  cargas

horárias dos docentes. Na área de Formação de Formadores, foi iniciada uma pós-graduação

em Educação e Práticas Interdisciplinares na sexta passada dia 04/10, e há a proposta de uma

nova pós na área de Tecnologias em Educação, com planejamento para que seja totalmente

em 100% EAD. Ademir questionou sobre a duração dos cursos subsequentes e se o Câmpus

estará dentro do limite  de 1.830 professores na tipologia 70/45. Ricardo informou que os

cursos da área de informática terão duração de três semestres (um ano e meio) e que se espera

a chegada de novos códigos para preencher a tipologia, permitindo a execução da proposta

apresentada. Ressaltou também que, haverá uma reavaliação durante o processo de execução

e, caso não haja condições adequadas, nem todas as propostas apresentadas serão ofertadas.

Ricardo comentou que o GT também está considerando a inclusão da Educação Especial nos

PPCs dos novos cursos e informou que já existe uma disciplina de Inclusão e Diversidade

prevista no novo PPC do curso de Recursos Humanos. Gabriel questionou sobre os cursos na

área de Mecânica,  ressaltando a necessidade de aumentar o espaço físico, pois a estrutura

atual  é  insuficiente.  Ricardo  respondeu que  os  PPCs dos  novos cursos  passaram por  um

processo de formulação, o que permite um foco mais específico nas ementas de cada área.

Ademir  levantou  a  questão  da  tipologia  70/45,  expressando  preocupação  sobre  como

administrar  a  situação caso o número de códigos de vagas que cheguem ao Câmpus seja

menor  que  sua  totalidade.  Ricardo  apresentou  a  POCV,  enfatizando  a  importância  de

equilibrar a carga horária para que os cursos sejam ofertados, citou os códigos de vagas já

recebidos e esclareceu que, se não for possível implementar um novo curso, serão ofertados

os cursos FIC. Ricardo deixa o espaço aberto para dúvidas, sugestões e mudanças. Guilherme

acrescentou que a mudança foi positiva e terá um impacto efetivo. Fica aprovada a proposta

por unanimidade por todos os  membros,  e  encaminha-se para a emissão da resolução do

Colegiado.  Danielle  acrescenta  apresentando  o  relatório  descritivo  das  demandas

socioeconômicas-ambientais  do  município,  destacando  as  três  grandes  áreas  de  inovação

atualmente elencadas para o município de Caçador: Indústria de Base Florestal, Alimentos e

Plástico, Couro e Têxtil. Ao final, foram apresentados os percentuais correspondentes a cada

uma dessas  áreas.  Ou seja,  as  ofertas  do Câmpus estão  em consonância  com os  arranjos

produtivos locais. Danielle ressalta que toda a explicação feita pelo Ricardo sobre as novas

ofertas, também será descrita e justificada neste relatório descritivo. Sem mais comentários e

pontos de pauta, a presidente encerrou a reunião agradecendo a presença de todos e desejando

uma boa tarde a  todos.  Nada mais  havendo a tratar,  foi  lavrada  a  presente  ata  por  mim,
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Douglas Costa Soria, que secretariou a reunião, e será assinada pelos membros do Colegiado

do Câmpus Caçador.

___________________________________

Danielle Regina Ullrich

Membro Nato – Presidente 

_______________________________

Ricardo Guz

Membro Nato – DEPE

____________________________________

Marielli Aparecida Nava

Membro Nato - DAM 

____________________________________

Gabriel Hermann Negri

Membro Docente 

____________________________________

Ademir Goulart

Membro Docente (suplente) 

____________________________________

Guilherme Cordova Soares

Membro Discente 

___________________________________

Naipi Hommerding

Membro TAE 

_________________________________

Viviane Trindade

Membro TAE

___________________________________

Douglas Costa Soria

Secretário
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Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ata 11 da Reunião Ordinária do Colegiado do Câmpus Caçador de 09/10/24
10 mensagens

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 29 de outubro de 2024 às 14:33
Para: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Prezados membros do Colegiado,

Segue ata 11/2024 referente a reunião ordinária do colegiado realizada no dia 09/10/24, para ciência e concordância
dos seguintes membros:
Danielle, Ricardo, Marielli, Ademir, Gabriel, Naipi Hommerding, Viviane, Guilherme Cordova Soares.

Caso discordem de algum ponto ou verifiquem necessidade de ajustes, favor informar.

Enquanto secretário da referida reunião, estou ciente e de acordo com o teor do documento.

Atenciosamente, 

Douglas Costa Soria
Assessoria da Direção-Geral
IFSC Câmpus Caçador

(49) 3561-5722 Whatsapp Institucional

Instituto Federal de Santa Catarina - Caçador

Avenida Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador/SC - CEP 89503-550 

www.cacador.ifsc.edu.br

Ata 11 do Colegiado do Câmpus Caçador 09.10 - Ordinária.pdf
173K

Ademir Goulart <ademir.goulart@ifsc.edu.br> 29 de outubro de 2024 às 15:41
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Boa tarde,

Ciente e de acordo

grato

[Texto das mensagens anteriores oculto]

[Texto das mensagens anteriores oculto]

_______________________________________________
Colegiado.cdr mailing list
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr

--
Prof Dr. Ademir Goulart
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina (IFSC)
Av. Fahdo Thomé, 3000 - Caçador - SC || CEP 89503-550
Fones: (49) 3561-5700 || (47) 98822-9955

E-mail de IFSC - Ata 11 da Reunião Ordinária do Colegiado do Câmpu... https://mail.google.com/mail/b/AEoRXRSRSGP998tEEEb-DUxAHU...

1 of 4 02/12/2024, 08:17
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NAIPI HOMMERDING <naipi.hommerding@ifsc.edu.br> 29 de outubro de 2024 às 16:02
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Boa tarde!
Ciente e de acordo.

Atenciosamente,

Naipi Hommerding
Coordenadoria de Registros Acadêmicos e Secretaria
IFSC - Campus Caçador
WhatsApp do Setor: 49 3561 5711

[Texto das mensagens anteriores oculto]

VIVIANE APARECIDA TRINDADE <viviane.trindade@ifsc.edu.br> 30 de outubro de 2024 às 07:42
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Bom dia.

Ciente e de acordo com o teor do documento.

Atenciosamente, 

Em ter., 29 de out. de 2024 às 14:36, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]

[Texto das mensagens anteriores oculto]

--
Viviane Aparecida Trindade
Pedagoga
Portaria nº 1.230 - IFC. DOU de 05/06/2014
Instituto Federal de Santa Catarina - IFSC
Câmpus Caçador
(49) 3561-5707 / (49) 99826-7480

DANIELLE REGINA ULLRICH <danielle.ullrich@ifsc.edu.br> 30 de outubro de 2024 às 08:32
Para: VIVIANE APARECIDA TRINDADE <viviane.trindade@ifsc.edu.br>
Cc: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>, colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Bom dia!

Ciente e de acordo com a ata.

Grata, 
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Danielle Regina Ullrich, Dra.
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Diretora-Geral

Câmpus Caçador

(49) 3561-5709 Telefone e Whatsapp Business

Instituto Federal de Santa Catarina - Câmpus Caçador

Av. Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89500-000

www.cacador.ifsc.edu.br

Departamento de Administracao <dam.cdr@ifsc.edu.br> 30 de outubro de 2024 às 09:38
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>, Marielli Aparecida Nava <marielli.nava@ifsc.edu.br>

Bom dia,

Ciente e de acordo com a ata.

Atenciosamente, 

Marielli Aparecida Nava Paggi
Chefe do Departamento de Administração - Câmpus Caçador

Portaria do(a) Reitor(a) N° 1012, de 27 de março de 2024

(49) 3561 5705

Instituto Federal de Santa Catarina - Caçador

Avenida Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador/SC - CEP 89503-550 

www.cacador.ifsc.edu.br

[Texto das mensagens anteriores oculto]

Ricardo Guz <ricardo.guz@ifsc.edu.br> 30 de outubro de 2024 às 22:44
Para: DANIELLE REGINA ULLRICH <danielle.ullrich@ifsc.edu.br>
Cc: VIVIANE APARECIDA TRINDADE <viviane.trindade@ifsc.edu.br>, colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>,
Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa noite,

Estou ciente e de acordo.

Fico a disposição.
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Sayonara Varela <sayonara.varela@ifsc.edu.br> 4 de novembro de 2024 às 11:51
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa noite,

Estou ciente e de acordo.

Fico a disposição.

Em ter., 29 de out. de 2024 às 14:36, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]

_______________________________________________
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--
 * Por favor, confirmar o recebimento desta mensagem.

Mª. Sayonara Varela
IFSC - Campus Caçador
WhatsApp: +55 49 9968-6372

Gabriel Hermann Negri <gabriel.negri@ifsc.edu.br> 28 de novembro de 2024 às 18:28
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa tarde.

Ciente e de acordo.

Prof. Dr. Gabriel Hermann Negri
Professor EBTT - Coordenador do Curso Técnico Subsequente em Eletromecânica
Instituto Federal de Santa Catarina - Campus Caçador

Em ter., 29 de out. de 2024 às 14:36, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]

[Texto das mensagens anteriores oculto]

Guilherme Soares <ggguilhermesoares@gmail.com> 29 de novembro de 2024 às 22:13
Para: Ricardo Guz <ricardo.guz@ifsc.edu.br>
Cc: DANIELLE REGINA ULLRICH <danielle.ullrich@ifsc.edu.br>, colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>,
Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

ciente e de acordo

[Texto das mensagens anteriores oculto]
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